

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA REUNIÓN DE TRABAJO DE LAS COMISIONES UNIDAS DE ANTICORRUPCIÓN Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y DE VIGILANCIA DE LA AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO, CELEBRADA EL DÍA 15 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2023.

Presidente: Muy buenas tardes a todos los miembros del Congreso, al staff, Servicios Parlamentarios, gente que nos ve en redes sociales, Diputadas y Diputados, muy buenas tardes, sean todos bienvenidos. Estaremos trabajando de consuno las Comisiones Unidas de Anticorrupción y Participación Ciudadana y Vigilancia de la Auditoría Superior del Estado. Por lo cual, le voy a solicitar amablemente al Diputado **Jesús Suárez Mata**, me acompañe en la Secretaría, y para dar inicio tome lista de asistencia, de favor.

Secretario: Por instrucciones de la Presidencia se va a pasar lista de asistencia.

COMISIÓN DE ANTICORRUPCIÓN Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Diputado Humberto Armando Prieto Herrera, presente.

Diputada Imelda Margarita Sanmiguel Sánchez, justifica.

Diputado Juan Vital Román Martínez, presente por zoom.

Diputada Úrsula Patricia Salazar Mojica, presente.

Diputada Guillermina Magaly Deandar Robinson, presente.

Diputada Myrna Edith Flores Cantú, justifica.

Diputada Nancy Ruíz Martínez, justifica.

COMISIÓN DE VIGILANCIA DE LA AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO

Diputado Jesús Suárez Mata, el de la voz.

Diputado Edgardo Melhem Salinas, justifica.

Diputado Juan Vital Román Martínez, presente por zoom.

Diputada Casandra Prisilla De los Santos Flores, presente por zoom.

Diputada Úrsula Patricia Salazar Mojica, presente.

Diputado Félix Fernando García Aguiar, justifica.

Diputada Danya Silvia Arely Aguilar Orozco, presente.

Secretario: Hay una asistencia de **9** integrantes de estas comisiones unidas, por lo tanto, existe el quórum requerido para celebrar la presente reunión.

Presidente: Gracias, Diputado. Compañeras y compañeros Legisladores, habida cuenta de que existe el quórum requerido para dar inicio a esta sesión, se declara

abierta la misma, siendo las **catorce horas con treinta y tres minutos**, de este día **15 de noviembre** del año **2023**.

Presidente: Ahora bien, solicito a la Secretaría tenga a bien dar lectura y poner a consideración el proyecto de la Orden del Día.

Secretario: Con gusto. El Orden del Día es el siguiente: **I.** Lista de Asistencia; **II.** Declaración de quórum y apertura de la reunión de trabajo; **III.** Aprobación del Orden del Día; **IV.** Reunión de trabajo con el Secretario de Finanzas de la Universidad Autónoma de Tamaulipas; **V.** Asuntos Generales; **VI.** Clausura de la Reunión de trabajo. Es cuanto, Diputado Presidente.

Presidente: Gracias, Diputado. Una vez conocido el proyecto de la Orden del Día, solicito a quienes integran estas comisiones unidas que emitan su voto con relación al mismo, manifestándolo levantando la mano.

¿Quiénes estén a favor?

Presidente: Diputada Casandra, Diputado Vital, podrían encender su pantalla y mostrar su voto, por favor. Diputado Vital, su cámara, por favor.

Presidente: O si quiere con el micrófono, nada más que manifieste su voto por favor. ¿Está usted a favor o en contra, Diputado? a favor levante la mano, gracias.

Presidente: Bien se aprueba por **unanimidad**.

Presidente: Diputadas y Diputados, el día de ayer 14 de noviembre, quienes acudimos a la reunión de este órganos parlamentarios, tuvimos a bien acordar que se citara al Contador Público Franklin Huerta Castro, Secretario de Finanzas, de la Universidad Autónoma de Tamaulipas. El día de hoy 15 de noviembre 2023, en esta Sala de Comisiones Independencia, con el propósito de que proporcionara información a este poder legislativo, sobre posibles hechos de corrupción relacionados con sus funciones dentro de la máxima casa de estudios, por lo que al respecto, fue hecho llegar un oficio en el que el Contador Público Franklin Huerta Castro, refiere que no asistirá a la presente reunión de trabajo, por lo cual, me permito señalar lo siguiente. Diputada Úrsula, por favor.

Diputada Úrsula Patricia Salazar Mojica. Muy buenas tardes, compañeras Diputados y compañeros Diputados. En primer término, quiero señalar que el secretario de Finanzas de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, Franklin Huerta Castro, mediante

oficio recibido hoy mismo, hace del conocimiento de estas comisiones dictaminadoras, la imposibilidad de asistir a esta reunión para la que fue citado, proporcionando diversa información relativa al tema que nos ocupa, misma que aún deja inconsistencias que necesitan ser aclaradas. Cabe hacer mención, en estas comisiones no somos entes investigadores judiciales, sino que el motivo de citarlo es que dentro de nuestras tareas existe una iniciativa que versa sobre sus labores como servidor de la máxima casa de estudios de nuestro Tamaulipas. De tal manera que, necesitamos allegarnos de información que ayude a esclarecer las inconsistencias que tienen respecto a la acción legislativa que se encuentra en estudio y nos permita tener un proceso de dictaminación sólido y eficiente para tratar de no tener errores durante el mismo, y así tomar una determinación sobre la procedencia o improcedencia del asunto de mérito. En ese sentido, quiero proponer a ustedes que volvamos a citar al funcionario público a nueva reunión a celebrarse el miércoles 22 de noviembre, a las 9:00 horas o 9 de la mañana, en virtud de que se encuentra en estudio un asunto relacionado con el ramo de su competencia y, para tal efecto, resulta indispensable su presencia, a fin de que se brinde información sobre las tareas a su cargo, tal como lo marca el artículo 47 de la ley interna, en la inteligencia que no de asistir se tomarán como ciertos los hechos relatados en la iniciativa y se procederá en consecuencia. Es cuanto, Presidente.

Presidente: Muchas gracias, Diputada. ¿Alguien más quiere hacer uso de la palabra? Muy bien.

Presidente: En ese sentido, Diputadas y Diputados, me permito consultar a los integrantes de estas Comisiones el sentido de su voto con relación a la propuesta efectuada por la Diputada Úrsula Salazar, manifestándolo levantando su mano.

Quienes estén a favor. Diputada Casandra ¿podrá encender su pantalla y manifestar su voto? por favor. A favor, muchas gracias, Diputados.

Presidente: La propuesta ha sido **aprobada** por **unanimidad**. Es así que una vez aprobada la propuesta que se ha dado cuenta, se instruye a Servicios Parlamentarios para que realice lo conducente, a fin de dar cumplimiento a los acuerdos tomados por estos órganos parlamentarios.

Presidente: Procederemos a desahogar el punto de **Asuntos de Carácter General**, por lo que pregunto si alguien desea participar.

Presidente: Agotado el objeto que dio motivo a la presente reunión de trabajo, agradezco la presencia de mis compañeras Diputadas y Diputados de estas Comisiones Unidas, y me permito dar por **concluida** la misma, dándose por válidos los

acuerdos tomados en esta reunión, siendo las **catorce horas con treinta y nueve minutos**, del **15 de noviembre** del presente año. Muchas gracias, que Dios los bendiga y que tengan una excelente semana.